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Com fulcro no artigo 177 do Regimento Interno desta Casa de Lei, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado Requerimento ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado
de Educação, Alan Porto e ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Mato Grosso, Mauro
Mendes a fim de requerer informações sobre o gasto de cerca de meio milhão de reais dos recursos de
manutenção e desenvolvimento do ensino da rede estadual de Educação, com pagamento de salário de um
Coronel da Polícia Militar.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento se justifica pelo pedido de nformações sobre o gasto de cerca de meio milhão de
reais dos recursos de manutenção e desenvolvimento do ensino da rede estadual de Educação, com
pagamento de salário de um Coronel da Polícia Militar.

O governo de Mato Grosso gasta cerca de meio milhão de reais dos recursos de manutenção e
desenvolvimento do ensino da rede estadual de Educação, com pagamento de salário de um Coronel da
Polícia Militar. A informação consta no relatório disponibilizado no Portal da Transparência do Governo do
estado, que revela ainda outros pagamentos com pessoal que não se enquadram na carreira da educação.

Segundo informações, existe um gasto de quase R$ 500 mil apenas com o salário de doze meses do militar.
Contudo, dentro da somatória dos gastos com folha entre janeiro e dezembro, total de R$ 2,48 bi, estão
pagos com profissionais de outras áreas, como analistas de sistema e membros do sistema penitenciário.

Não está claro a apresentação do gasto das doze folhas de pagamento do estado, R$ 2,48 bi. Assim como,
falta transparência na execução orçamentária apresentada sobre os 25% constitucionais da Educação
Básica. O governo apresenta aplicação de 25,56% na Educação, contudo inclui o Ensino Superior. Portanto,
os esclarecimentos precisam elucidar os diversos eventos inconsistentes na aplicação dos recursos.

Devido à importância de tais esclarecimentos, justifico o presente requerimento.
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